

Das Berichtsjahr 2021 stand wieder im Zeichen der CORONA-Krise.

Daher gab es im gesamten Abschnitt „Unteres Mürztal“ nur eine Festveranstaltung



bzw. nur eine Wehrversammlung.

Nachdem es jedoch über 50 Auszeichnungen zu übergeben gab wurde im September erstmals ein „Auszeichnung-stag“ im Hotel Böhlerstern für den Abschnitt organisiert.

Auch der traditionelle „Stocksportbewerb“ wurde erstmals im September bei traumhaftem Wetter durchgeführt. Bei dieser, für die Kameradschaft sehr wichtigen Veranstaltung, konnte die FF Kapfenberg-Diendlach den ersten Platz für sich entscheiden.

Einsatztechnisch war wieder einiges los. So mussten von den 9 Wehren 1013 Einsätze abgewickelt werden. Dies entspricht knapp der Hälfte aller Einsätze im Bereich Bruck an der Mur.

Das Spektrum der Einsätze reichte vom kleinen technischen Einsatz bis zum Hochhausbrand in Kapfenberg, wo zahlreiche Wehren des Abschnittes im Einsatz standen. Ein Blitzschlag löste in Görzitz-Pogier einen Wirtschaftsgebäudebrand aus. Dieser konnte jedoch rasch

gelöscht werden. Auch international standen einige Kameraden unseres Abschnittes im Einsatz. So entsendete die BtF-Böhler das GTLF und die FF Kapfenberg-Stadt das HLF 4 und wurden jeweils von einem Kameraden der FF Diemlach und Frauenberg unterstützt.

Ich bedanke mich recht herzlich bei allen Kameraden des Abschnittes für die Unterstützung und die sehr gute Kameradschaft.



Wohnungsbrand in Kapfenberg